



Álvarez Máynez anuncia adhesión de exmorenista

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com

EL PRECANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, anunció la integración de Karla Espinoza, extitular del DIF de Aguascalientes, al partido naranja, quien respaldó sus aspiraciones por ganar la magistratura federal, el 2 de junio próximo.

En un mensaje difundido en sus redes sociales, Álvarez Máynez destacó que, con la llegada de Espinoza Esparza, a quien dijo conocer desde hace varios años, es reflejo de que "hay una nueva generación que puede jubilar a la vieja política y cambiar la manera de hacer las cosas".

Mencionó que Karla siempre ha estado cerca de la gente y de sus problemas, "ha sido una servidora pública excepcional en Jesús María y en todo el estado de Aguas-

calientes, y en los últimos años, sobre todo, trabajando por la educación".

El diputado federal expresó que es un orgullo que personas como la extitular del DIF estatal decidan dar el paso de sumarse a las filas del "Movimiento Naranja", ya que representa un reto enorme no sólo para ella o el partido, sino para Aguascalientes, que merece un Gobierno como los de Jalisco y Nuevo León.

En su oportunidad, Karla Espinoza agradeció el recibimiento de parte del precandidato emecista, a quien le expresó admiración y respeto, ya que, dijo, representa un cambio verdadero para nuestro país.

"Estoy también muy contenta de sumarme a este gran proyecto de Movimiento Ciudadano; este gran proyecto que trae grandes sorpresas y que seguramente va a ser el cambio en nuestro país, y por supuesto en nuestro estado", finalizó.



Foto | Especial

JORGE Álvarez Máynez y Karla Espinoza, ayer en Aguascalientes.